



Schneeschuhboom im Chiemgau

Beitrag

Schneeschuhgehen erfreut sich dieses Jahr ganz besonderer Beliebtheit berichtet Josefine Lechner, Schneeschuhführerin aus dem Chiemgau. Immer mehr Leute wollen abseits geräumter Winterwanderwege hinein ins Pulververgnügen ihre eigenen Spuren ziehen. Was dieses Jahr in unserer Region gar nicht so schwierig ist, weil die Schneelage recht stabil ist. Josefine Lechner bietet zum Kennenlernen der Technik eine einfache Schneeschuhtour für Einsteiger an. Dabei zeigt sie, wie die Technik funktioniert, wie man sich abseits geräumter Winterwanderwege bewegt und worauf man in der winterlichen Natur achten soll.

Mitmachen kann jeder, der über ein wenig Fitness verfügt. Der nächste Schnupperkurs findet wieder am Sonntag, 04. März auf der Staffnalm bei Marquartstein statt. Nähere Informationen und Anmeldung unter www.heimat-entdecker-touren.de oder 01578 2031156.





Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Marquartstein
3. Staffnalm